

ハートウイング

- ♥特別養護老人ホームハートウイング
 - ♥ケアハウス永楽荘
 - ♥ショートステイ(短期入所)
 - ♥ハートウイングデイサービス
 - ♥居宅・老人介護支援事業
 - ♥グループホーム口和
 - ♥グループホーム永田ハイム
- Tel. 0824-89-2700 Fax. 0824-89-2800
- ♥第2ハートウイング
- Tel. 0824-75-0605 Fax. 0824-73-1313





第2ハートウイング開設

口和福社会ハートウイング施設長 大田一博

秋の取り入れも一段落し秋祭りが始まる季節になりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

今年、3月庄原市上原町へ着工した短期入所生活介護事業所「第2ハートウイング」が10月1日に開所を迎えました。9月25日には関係機関、地元の皆様をご招待し落成式並びに落成祝賀の会を挙行いたしました。当日は晴天に恵まれ庄原東自治振興区の皆様70名による沖縄舞踊「エイサー」をご披露いただきました。和やかな中に落成式を終えることができ地元の皆様をはじめ、多くの皆様に対しても篤くお礼申し上げます。

「第2ハートウイング」は介護保険施設で短期間ご利用いただける宿泊施設です。ご自宅で介護をされているご家族の

都合や介護疲れの解消などで一時的にご利用いただく場合や、介護者の方が長期に亘りご不在になる時などさまざまな状況でご利用いただることができます。

また、地域の皆様どなたでもお気軽に立ち寄りいただける「笑(しよう)サロン故郷(ふるさと)」という交流スペースを設けています。是非一度お立ち寄りください。スタッフ一同お待ちしています。

おかげさまで、開設と同時にご利用定員25床満床で船出をすることができました。今後益々地域の皆様のご期待、ご要望にお答えできるよう努力してまいりますので、従来のハートウイング共々ご指導ご鞭撻くださいますよう宜しくお願ひします。

第2ハートウイング施設長 森元淳三



統括係長 盛崎小百合



皆様には、日頃よりお引き立て頂き誠に有り難う御座います。この度は、庄原市上原町の国道沿いへ「第2ハートウイング」を開設出来ましたことは皆様方のご支援の賜と、厚くお礼申し上げます。

第2ハートウイングは、去る9月25日に各方面の方々より沢山の祝福を頂き落成式を行い、10月1日定員25名の満床をもつて開業することが出来ました。

振り返ってみますと開業まで色々な事柄を経験してまいりました。まずは建設予定地の選択でした。理事長、震災が発生し建築資材の調達に懸念が生じたこと、毎週1回の建設工程会議で工事内容や工事進捗状況を打ち合わせたことなど様々なことがありましたが、建築業者の懸命なる努力により契約工期どおりに完成いたしました。本当にありがとうございます。

しかしながら、開業後において益々皆様方のご支援を得なければなりません。第2ハートウイングは、職員全員が介護に関する資格を有し、介護の経験者であります、介護に関するご相談は基より介護については「小さな気遣いで、大きな安心」を目指し常に笑顔をもつて家族的な雰囲気で介護させていただきますので、安心してご利用頂きたく思います。また、第2ハートウイングでは地域の皆様に自由にご利用頂ける多目的室も用意しておりますので、介護のみならず気晴らしの場としてご利用頂きたくお待ち申し上げております。

地元の施設として、地元の一員として皆様方のご支援ご協力を賜りますよう末筆ながら宜しくお願ひ申し上げます。



3 広報ウイング 第15号

利用者様が現在より身体機能が低下しないよう歩行訓練等を実施しています。

第2ハートウイングには多目的な部屋を設けています。皆様が気軽に寄つて休んで、リラックスして頂く部屋です。口和町内の方も市内に買い物や通院など行かれて帰りには休んで頂き、ご希望があれば送迎をさせていただきます。色々な方面でご利用してください。職員一同心よりお待ちしております。

今後とも口和福社会ハートウイング、第2ハートウイング職員一同、ご利用者様に「小さな気遣いが大きな安心に」をモットーに介護させていただきますのでよろしくお願いします。

また、9月から介護職員でも安全に提供できるご利用者様に肌と肌で接する介護を提供することです。そのため講師を招いてマッサージの研修を職員全員が受講しました。現在ご利用者一人一人の皆様と話をしながら手や足のマッサージを行つてふれあいを重視した介護に取り組んでいます。

また、9月から介護職員でも安全に提供できる腕や、足のまげのはし等のリハビリを中心にデイサービスを実施している東広島の施設で職員6名が研修を受けました。施設内での伝達研修を終えご利用者の皆様にリハビリサービスの提供を徐々に実施しているところです。又毎週木曜日には理学療法士の先生に来ていただきリハビリを実施し、すでに効果が現れている方もおられます。第2ハートウイングでも毎週日曜日に来ていただき

晴天のもと、落成式では地元東自治振興区の70名の皆さんがあいさつ踊りを踊っていました。



広報ウイング 第15号 2